

La corrupción y la burla al soberano

Escrito por hector luis manchini
Viernes, 13 de Junio de 2014 15:41 -

En el diario la Nación on line del 13/06/2014 el periodista Hernán Cappello en la nota titulada "Un funcionario de la AFIP agravó la situación de Boudou" comenta "El ex jefe de asesores de la AFIP Rafael Resnick Brenner le dijo al juez Ariel Lijo que el ex jefe de gabinete de asesores del Ministerio de Economía Guido Forcieri lo convocó para destacar la importancia que tenía para el Gobierno salvar Ciccone. Recordó además que le presentó a José María Núñez Carmona , el socio de Boudou, como el encargado, en representación de ese ministerio, para seguir el trámite que iba a permitir desahogar la situación económica de la empresa.... la versión judicial de Resnick Brenner terminó por hundir a Boudou porque revela no sólo que se interesó en el caso, sino que incidió sobre la AFIP mediante su jefe de asesores y se preocupó por salvar Ciccone, cuestión que Boudou viene negando. Además, le pegó de lleno al vice cuando Resnick Brenner reveló que le presentaron a Núñez Carmona como si fuera un funcionario más del Ministerio de Economía y no el socio y amigo de la infancia marplatense de Boudou, un particular que, según dijo el vicepresidente, no tenía ninguna facultad para actuar en su nombre".

A su vez en el mismo diario e idéntica fecha el afamado abogado y periodista Hugo Alconada Mon informa que "...el yerno de Nicolás Ciccone, Guillermo Reinwick, ratificó ayer como imputado lo que en diciembre declaró como testigo y redobló sus dardos contra el vicepresidente Amado Boudou, su socio José María Núñez Carmona y Alejandro Vandenbroele. Los acusó de 'mamarrachos' y 'ladrones'".

Además el Dr Mon en el programa "Desde el Llano", del 12/06/2014, que conduce el periodista Dr. Nelson Castro dio múltiples detalles sobre las indagatoria prestadas ante el juez Lijo en la causa Ciccone agregando datos complementarios que nos permiten sostener que sin duda el Sr. Vicepresidente Amado Boudou será procesado y condenado arrastrando consigo a los más altos funcionarios del modelo kirchnerista incluso a la Sra. Presidente Dra. Cristina Fernández Vda. de Kirchner.

No obstante cuando Nelsón Castro preguntó a su relevante invitado, Dr Mon. si creía que en el caso habría justicia, el experto luego de decir que desde 1983 al 2007 se había denunciado e investigado 750 casos de corrupción en Argentina de los cuales sólo obtuvieron condena el 3% de los trámites esto es 22 causas y el funcionario de más alto cargo que recibió una sanción fue un Secretario de Estado, concluyó que a su juicio en este caso la justicia no sería.

Lamentable pero lógica conclusión apreciando la corrupción endémica de un país gobernado siempre por los peores - con la excepción del Dr. Arturo Humberto Illía - y donde los políticos

La corrupción y la burla al soberano

Escrito por hector luis manchini
Viernes, 13 de Junio de 2014 15:41 -

designados como sus representantes se han dedicado a saquearlo impunemente burlándose impúdicamente del soberano